



Grand Pavois, une centaine d'entreprises de la Région exposent !

vendredi 18 septembre 2015, par [lpe](#)

Le Grand Pavois a ouvert ses portes ce jeudi 17 septembre, un jour plus tard que prévu en raison des conditions climatiques. Néanmoins, le week-end s'annonce beau, l'occasion de venir découvrir les derniers produits des professionnels du nautisme lors de ce grand rendez-vous, majeur en Poitou-Charentes.

Pas moins d'une centaine d'entreprises de la région y exposent : chantiers nautiques, prestataires, équipementiers...

Si le marché du nautisme a connu quelques difficultés ces dernières années, il semble repartir avec une croissance de 2 à 3%, de quoi donner un peu d'air aux chantiers.

13 millions de pratiquants en France

Selon la Fédération des Industries Nautique, on estime à environ 9 millions le nombre de pratiquants occasionnels et à 4 millions le nombre de plaisanciers réguliers, soit un total de 13 millions sur une population française globale estimée à 66 millions.

D'ailleurs la filière représente, toujours selon la Fédération des Industries Nautiques, 5 090 entreprises, emploie 40 326 salariés pour un chiffre d'affaires de 4.42 milliards d'euros. Les 47 131 bateaux produits représentent un chiffre d'affaires de 739.4 millions d'euros. Depuis plusieurs années les chantiers misent sur l'export qui représente plus de 72% de la production. Le « made in France » étant un gage de qualité et de savoir-faire reconnu à l'international, la France est une référence dans le domaine de l'industrie nautique ; leader mondial de la voile, du pneumatique, de la glisse et 4ème producteur de bateaux à moteur.

Le Grand Pavois La Rochelle est une vitrine de l'industrie nautique. En plus de présenter de façon exhaustive l'ensemble de la filière nautique, le Grand Pavois La Rochelle annonce en avant-première les tendances de l'année à venir.

A noter, pour les entreprises de la région, la présence de Fountaine Pajot qui présente le Victoria 67, un multicoque de 195 m2. C'est le navire amiral du chantier Fountaine Pajot, l'un des chantiers leaders sur le segment des multicoques de luxe. « Le Victoria est un bateau de grande croisière rapide et très confortable qui bénéficie de finitions haut de gamme ». Destiné à 80% à l'exportation sur des pays comme les Etats-Unis, l'Australie, l'Asie ou encore la Russie il est non seulement luxueux mais également très performant grâce à son poids et ses lignes tendues.

Pour étendre à la grande région : la présence du Draco 27 RS. Cette marque née dans les années 60 en Norvège et maintenant sous les commandes de Windy, revient sur le devant de la scène avec cette superbe unité au look et au niveau de finitions superbes. Un mélange réussi de bow-rider, de canot

d'antan au look résolument moderne ! Un très beau bateau qui pourrait séduire nombre de passionnés désireux de naviguer autrement. Expositant : Sensey Nautic (33)

A noter que le Grand Pavois La Rochelle accueille cette année Armel Le Cléac'h. Le parrain du salon présentera son tout nouveau bateau le Banque Populaire VIII, un véritable concentré de nouvelles technologies.

Seront également présents Yvan Bourgnon qui revient d'un tour du monde de 2 ans sur un catamaran de sport (soit sans cabine ni confort) de 6.50 mètres.

Gilles Lamiré qui s'élancera sur un Multi 50 lors de la prochaine Transat Jacques Vabre en octobre prochain.

Les aventuriers, Maud Atamaniuk et Jérémy Béguin qui raconteront toute leur histoire illustrée en bande dessinée sans oublier Julien Goulias, biologiste qui mesure l'état de santé des océans, et aussi Philippe Laperche et son Hydrofolie, catamaran à foil qui comme son nom l'indique était une « folie avant-gardiste » à l'époque.

Isabelle Autissier et Gérard Janichon qui présentent leur dernier livre : « Isabelle Autissier raconte la mer » et « Moitessier, dieux et dragons ».

Egalement la Sosh Legends Games : depuis 2014, Sosh s'engage dans une démarche citoyenne avec Surf Insertion et Antoine Albeau, véliplanchiste du team Sosh et parrain de l'espace glisse (La Plage) du Grand Pavois La Rochelle.

La Sosh Legends Games est une opération qui vise à favoriser l'accès à la pratique du surf pour les jeunes des cités et des zones rurales habituellement exclus de cette pratique. La Plage du Grand Pavois La Rochelle est la scène de belles rencontres entre de grands champions et des jeunes afin de fêter tous ensemble la passion de la glisse dans un esprit fun.

Le salon est ouvert jusqu'au lundi 21 septembre : www.grand-pavois.com